miblioteca Agosto 2025

Una guía mensual de eventos, servicios y recursos de la Biblioteca de la Ciudad y Condado de Tulsa



Recursos Para un Exitoso Regreso a Clases

Escrito por Ana Davis, asistente bilingüe de servicio al cliente, Biblioteca Regional Martin

La educación es un camino continuo, y en cada etapa de la vida existen herramientas y recursos que pueden facilitar el aprendizaje y el desarrollo académico. Desde los primeros años de educación primaria hasta la educación adulta, aquí te presentamos una selección de servicios y programas que las

bibliotecas de la ciudad y condado de Tulsa ofrece para apoyar a estudiantes de todas las edades.

El primer recurso del cual te voy hablar, es uno de mis favoritos. **EL Club de las Tareas**, este programa es iTOTALMENTE GRATIS! El programa comienza este año, el 15 de septiembre y finaliza el 23 de abril de 2026. La inscripción en línea se abre el 2 de septiembre y los únicos requisitos para ser parte de este programa son que, cada hogar debe tener una tarjeta de la biblioteca y los estudiantes deben estar en 3ro - 8vo grado durante el año escolar 2025/2026. El servicio se ofrece de lunes a jueves, y este servicio lo encontraras en 6 de las

bibliotecas, que son la biblioteca de Broken Arrow, Kendall-Whittier, Maxwell Park, la biblioteca Regional Martin, Gleenpol y Jenks. Más información estará disponible en septiembre, por favor visite la página web www.tulsalibrary.org/ after-school-homework-club para más información sobre los horarios.

Una de las contribuciones más significativas de las bibliotecas a los estudiantes es su amplia colección de recursos educativos. Las bibliotecas albergan una gran variedad de materiales, como libros de texto, revistas académicas, libros de referencia y recursos multimedia. Estos recursos tienen un valor incalculable para los estudiantes que investigan, realizan trabajos o buscan información adicional sobre temas específicos. Por ejemplo, Homework Help Now esta herramienta en línea la encontraras en la página web de www.tulsalibrary.org y te podrá ayudar desde donde quiera que estés, pues solo necesitaras una tarieta de la biblioteca para acceder a servicios como tutoría en directo con algún trabajo escolar, este servicio esta disponible para grados desde el kínder hasta la universidad. La tutoría esta disponible de 2-11 pm los siete días a la semana.

En LearningExpress Library, otro servicio digital que puedes acceder con tu tarjeta de TCCL, aquí encontraras ayuda con Career Preparation donde obtendrás más información sobre carreras; y prepararte para los exámenes de ingreso, ocupación y acceso al ejército. ¿Necesitas ayuda con

Aquí los puedes encontrar con High School Equivalency Center, College Admission Test **Preparations, School Center** y Adult Core Skills, estos son quías de apoyo y preparación para exámenes, tareas, matemáticas, escritura, lectura, gramática y si necesitas practicar para el examen de ciudadanía aquí lo puedes hacer también. Popular Software **Skills Center,** donde encontraras videos interactivos de como operar el sistema de Windows and Mac. College Students, en esta área pondrás tus habilidades a prueba de matemáticas, lectura, escritura, gramática y ciencias; así como exámenes de habilidades para la preparación de pruebas de acceso a la universidad y a estudios de postgrado. Además puedes reservar a un bibliotecario que te podrá ayudar con trabajo de investigación Por último, aquí encontraras Recursos Para Hispanohablantes, donde encontraras herramientas de aprendizaje, carrera y ciudadanía en español.

los exámenes de GED o para

la admisión de la universidad?

Para todos los estudiantes que cursan la secundaria y la preparatoria, en especial los que están en su último año de prepa, visita nuestra base de datos ahí encontraras College Navigator esta es una herramienta diseñada para ayudar a los estudiantes a explorar opciones universitarias, comparar instituciones y comenzar a planificar su futuro académico. TCCL también ofrece eventos y clubes para estudiantes, donde los adolescentes pueden desarrollar intereses, conocer a otros jóvenes

y mejorar sus habilidades de liderazgo. Si te interesa nuestros clubes de Anime y el Teen Advisory Board. Checa nuestro guía de eventos donde encontraras más información de donde y cuando se llevan a cabo.

Las bibliotecas de TCCL son mucho mas que un lugar para tomar libros prestados; son un centro de apoyo educativo integral para niños que empiezan a leer, un adolescente planeando su futuro, un universitario buscando fuentes confiables, o un adulto deseando continuar su educación. Si quieres que este año escolar sea todo un éxito, recuerda que TCCL te puede ayudar a conseguir este propósito, visita cualquiera de las 24 bibliotecas que hay en la ciudad y condado de Tulsa.



Escanea este código QR
para más información sobre
el club de las tareas y otros
servicios de ayuda que
ofrece TCCL.



Escanea este código QR para más información sobre los servicios de aprendizaje en línea que ofrece TCCL.

27 www.TulsaLibrary.org | 918.549.7323 mi biblioteca | Agosto 2025 28

Eventos

Microsoft Word para Principlantes

Viernes, 8 de agosto • 11 a.m.–12 p.m. Biblioteca Regional Martin

Si quieres aprender los conceptos básicos de Microsoft Word, esta clase es para tí. Esta clase está destinada a ayudar a los nuevos usuarios de Microsoft Word, a sentirse cómodos con el programa de procesamiento de textos.

Los participantes aprenderán a crear, editar, guardar e imprimir documentos. Para adultos.

Navegando Becas

Sábado, 16 de agosto • 10 a.m.-noon Biblioteca Regional Martin Sábado, 23 de agosto • 2-4 p.m. Biblioteca Regional Zarrow

Obtenga consejos y trucos para encontrar becas. Encontrar y solicitar becas no es fácil. ¡Tu biblioteca está aguí para ayudarte! Acompáñanos para conocer los recursos disponibles. Este evento incluirá una breve presentación para empoderar y apoyar a los adolescentes y padres que buscan becas. Después de la presentación, habrá tiempo para explorar de forma práctica los recursos y solicitudes de becas. Nuestros presentadores estarán disponibles para responder cualquier pregunta. Ya seas estudiante de preparatoria que comienza su camino hacia la universidad o padre que busca apoyar las metas educativas de su hijo, este evento está diseñado para brindarte el conocimiento y las herramientas para encontrar becas y maximizar tus posibilidades de éxito.

¡Colorea con Dolly!



Del 1 al 31 de agosto

Para niños de 0 a 8 años

¡Deja que brille tu imaginación! Muestra tu creatividad con una hoja para colorear de Dolly Parton's Imagination Library. Recoge una en la biblioteca de tu área y devuélvela una vez terminada en cualquiera de las bibliotecas del condado de Tulsa antes del 31 de agosto para tener la oportunidad de ganar uno de los tres divertidos sets de arte. Una entrada por niño.



Más información sobre Dolly Parton's Imagination Library: www.tulsalibrary.org/imagination-library

La Dolly Parton's Imagination Library de las bibliotecas de la ciudad y condado de Tulsa es financiada mediante una colaboración con el Departamento de Educación del Estado de Oklahoma y con el financiamiento privado a través de la Birth through Eight Strategy for Tulsa, una iniciativa de la George Kaiser Family Foundation.

Nuevos títulos en español

Visite www.tulsalibrary.org/books-music-movies para ver estos títulos y encontrar más.



mi biblioteca | Agosto 2025 **30**